



Halloween

ハローウィン

さあ、今年
は黒猫に
変身！

気持ちわるーい!! くさーい! できた! 美味しい?!

何だかいろいろな声が聞こえた今年のハロウィン。
どうしてかというと
みんなで「ジャック・オ・ランタン」を作ったんです。
かぼちゃの頭をほんの少し切っただけに
中のぐちゃぐちゃした物を手で取り出して
さらにスプーンできれいに削り
顔をくり貫いて
キャンドルを入れて点火
ふたをして
教室を真っ暗にして



どんな顔に
する?

くり貫いた種をオーブントースターで焼いて食べたクラスもありました。
オリーブオイルと塩で味付けしたかぼちゃの種は子どもたちに大好評!
「初めて食べたよ」と言う子どもたちばかりでした。
かぼちゃの中に手を入れるのをためらう子どもたちを見て、最初は外国人講師も
不思議そうな顔。「喜ぶと思ったのに・・・。」と残念そう。
でも次第に子どもたちの顔が輝いてきて、ほっと一安心。
だって日本の子どもたちは、かぼちゃの中に手を突っ込む経験なんて無いんです
ものね。ひとつひとつが大事な経験です。
子どもたちの心に暖かくしみこんでいきました。

わあ! すごーい!
何かこわいよ!



ハロウィンフ
ルーツバス
ケットだ!



こんな感
触初め
て!



ぐちゃぐちゃ
して気持ち
悪いよ!



うわ! かぼちゃ
くりぬくの?



お菓子をくれ
なさいたず
らしちゃうよ!



Trick or treat! Give me something good to eat!



このかぼちゃ
の種うめえ〜
とまりませー



実はかぼちゃ
は苦手なんだ
けど..



こんなにジャックオラ
ンタンの仲間ができ

ねえ、こんな顔
でいいか
なあ?

君たち頑張り
たまえ。ぼくは
見るだけ!



わたし
は誰で
しょう



Merry Christmas

Recital

第5回 発表会

TO * MO * DA * CHI

保護者の方々からいただいたメッセージの抜粋



音楽と会話でとても楽しかったです。子どもたちも楽しんで学習していることがよくわかりました。我々の時代もこんな風楽しんで覚えることができたなら、もう少し英語が上手になっていたかもしれません。未来に向かってがんばってほしいと思います。

孫の成長した姿を見て大変うれしく思います。何時の先生のご指導のたまものと感謝しております。ありがとうございました。今後ともよろしくお願ひ申し上げます。

子どもたちの成長が本当に実感できた発表会でした。このような場がありますと子どもにとって良い経験になると思いました。先生方ありがとうございました。